

LEGISLATIVO



Asegura Ricardo Monreal que la Presidenta está siendo blanco de una agresiva campaña mediática

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).-El coordinador de los diputados morenistas **Ricardo Monreal**, adelantó que ya se están concluyendo tres leyes reglamentarias de la reforma judicial y en este contexto, salió en defensa de la Presidenta y a casi un mes de su gobierno elogió su gestión y aseguró que está siendo blanco de una agresiva campaña mediática y digital.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8303?cid=75F18D3264FEE48F8303?cid=75F18D3264FEE48F8303&authkey=!AByzx6NY1K-GNZI&ithint=video&e=fa6k7r